
Protokoll der Sitzung vom 21.12.2021

Anwesende: 
Pia Barbato, Nico Berger, Charline Reinecke, 
Julia Heidrich, Caroline Albsmeier, Juliane Riter, 
Alexander Kornmüller, Laureen Farodoye, Eric Schlese, Efychia Savva, Erik Sack, Marie Borst, Patrick 
Fiur, Konstantn  inzent, Ian Averkamp, Sophie Langnase, Annika Feith, Ida Gille, Julian Blümel, Fynn 
Hartmann, Janne Barthel, Leonie Knupfer, Robin Harst, Christan Heinnmann, Andre Asthalter, 
Marian Spiegelhalter
Gäste: Celine Dreier, Judith Koch

Protokollant: Andre Asthalter Sitzungsbeginn: 19:05
Sitzungsleitung: Caroline Albsmeier, Ida Gille  

Art TOP

Begrüßung und Formalia

Feststellung Beschlussfähigkeit
Es sind 7 von 7 gewählten Mitgliedern des FARA-WIWI anwesend. Der Fara ist somit 
beschlussfähig. 

TOP 0 Abstmmung
Protokoll der letzten Sitzung vom 07.12.2021

 7-0-0 angenommen

Änderung Tagesordnung 21.12.2021
 7-0-0 angenommen

Tagesordnung: 21.12.2021
 7-0-0 angenommen

TOP 1 Kooptonen
Laureen Farodoye, Julian Blümel, Eric Schlee, Julia Heidrich

GO-Antrag von Caro über Abstmmung aller Kandidaten gemeinsam.
 Ohne Gegenrede angenommen

Koopton der genannten Personen mit:
 7-0-0 angenommen

TOP 2 Berichte aus den Gremien
Stura:
DJ Nachwuchs-Workshop mit 300€ gefördert

 OF Account Stura, um Aufmerksamkeit zu generieren
Janne Nachfrage: Was wollen die machen?
Caro: Untypischer OF Account, nur für informatve Zwecke

Fakura:
 Trefen fndet erst wieder im nächsten Jahr stat.



TreffFa:
    Keine Anmerkungen

TOP 3 Sonstges
a) Vertreter Im Prüfungsausschuss

 Wahl einer weiteren (dritenn Person als  ertretung benötgt.
 Caro hat sich freiwillig gemeldet.

Abstmmung für Caro als 3.  ertreterin im Prüfungsausschuss
 7-0-0 angenommen

b) AG: Fara gegen Rassismus und Diskriminierung
 Ofener Brief wurde unterschrieben.
 Erhalten Updates über weitere Auswirkung und Folgen.

 orschlag: Workshop-Weekend: 
Mit Workshops und  orträgen und Arbeitsgruppen etc. auch inter-fachschaflich 
gedacht. 

 Weitere Teilnehmer gern gesehen. 

c) Auswertung Studiengangsgespräche
1. BWL (Bachelorn vorgestellt:
 Abmeldezeiträume für Prüfung kritsiert -> Grund: Prüfung zu knapp nach 

 orlesung
→ Studiendekanat meint, dafür gibt es keine Lösung.

  erbesserung der Kommunikaton 
 Diskussion Online/Ofine Lehre

2. IM (Bachelorn vorgestellt:
 Probleme angesprochen bezüglich Zwischentests -> Beschwerde der Studenten

 Freiheit der Lehre, kann nicht eingeschränkt werden.
 Corona Situaton Kritsiert
 Übergang zwischen 4. und 5. Semester soll mit  eranstaltung o.Ä. erleichtert 

werden 
 Beschwerden über UNIcert3
 Generell über Lehrevaluaton gesprochen, 
 Anmerkung: Kritk über Studiengangsgespräche, dass Studenten immer 

eingeladen werden, aber Kritk nie angenommen /abgeschmetert wird.

3. WuG (Bachelorn vorgestellt:
Positve Anmerkungen:

 Erstes Studiengangsgespräch zum Studiengang
 Teilnahme 2-3 Studenten 1. und 3. FS
 Gelobt wurde Ringvorlesung,  eranstaltung „Einführung in die  WL“, und viele 

Wahlmöglichkeiten
Negatv Anmerkungen: 

 komplexe Studienplan-Erstellung,



 Zu wenig infos Wahlmodule der FHW
     Durchführung der Statstk- orlesungen.

4. IBE (Bachelorn vorgestellt:
 Website des Studiendekans schwer zu navigieren

→  iele kennen nur „Planung des Semesters“ im E-Learning
  orschlag: Umgestaltung Website und Kursplanung und mehr Informatonen

sollen mit den Immatrikulatons-Unterlagen geschickt werden
  iele Studenten haben nichts mitbekommen von der O-Woche.
 Kritk an der Suchfunkton in den Websiten.

  orschlag: inaktve Seiten schlienen
 Zustmmung bei bereits angesprochenen Kommunikatonsproblemen.

 orschlag: Als FARA mehr Durchsetzung zeigen und mit den  ertretern kommunizieren.

5. BWL (Mastern vorgestellt:
 Zulassungsmöglichkeiten für die Universität sind fair.
 Möglichkeit des „Nachholens“ von Modulen gelobt.
 Zu wenig Auswahl für Accountng Modul.
 Online Klausuren fair gestaltet.
 Kommunikatonsprobleme bei Einsichtnahme.
 Prüfungsanmeldung und -abmeldung wurden ebenfalls kritsiert.

6. ORBA (Mastern vorgestellt:
 Time Management vom Studienganggespräch kritsiert.
  iel Kritk wurde ebenfalls von den Beteiligten nicht angenommen (Unin.

 Weitere Kritk an den Ergebnissen der Evaluaton. Diese sind nicht erkennbar. 
 Weitere Zustmmung im Fara, dass Lehrevaluaton öfentlich zugänglicher 

sein sollen, bzw. nicht nur an den Professor gehen. Möglichkeit Kritk an 
Modulen besser zu erkennen.

d) Neugestaltung und -ausrichtung der Website
 Derzeitge Website des FARA ist nicht auf Englisch übersetzt. 
 Optsche Optmierung der Website notwendig.
  erbesserung der Handhabbarkeit und übersichtlichere Gestaltung.
 Idee der Website-Crew zukünfig kostenpfichtge Tools zu beanspruchen.

 Anmerkung: Mit dem Programm Egotec mehr arbeiten. Dieses bietet eine 
Fülle an Möglichkeiten damit zu arbeiten.
 Anmerkung: Egotec kritsiert, veraltet, schwer zu bedienen.

 orschlag: Komplet neue Website erstellen.

e) Sprechstunde: 
 aktuell online
 GP Abholung in der  orprüfungsphase

f) Weiteres 
 orschlag: Fara Wiwi Darts WM

 Eventuell Semesterstart



Meinungsbild über die Durchführung einer Fara Wiwi Darts WM
 Meinungsbild eher positi

Orga für Fara Wiwi Darts WM: Sven, Alex

TOP 4 Termine
Nächste Sitzung voraussichtlich am 04.01.2022

 orstand sagt danke

Sitzungsende: 21:02

Legende:
Art der Informaton: 
I- Informaton
F- Feststellung
B – Beschluss
A - Aufrag


